

**VINGT-DEUXIÈME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE**  
**3 septembre 2023**

**Évangile — Matthieu 16 : 21-27**

Jésus dit à ses disciples : « Si quelqu'un veut marcher derrière moi, qu'il renonce à lui-même, qu'il prenne sa croix et qu'il me suive. Car celui qui veut sauver sa vie la perdra, mais qui perd sa vie à cause de moi la gardera. Quel avantage en effet un homme aura-t-il à gagner le monde entier, s'il le paye de sa vie? Et quelle somme pourra-t-il verser en échange de sa vie? Car le Fils de l'homme va venir avec ses anges dans la gloire de son Père; alors il rendra à chacun selon sa conduite

**Réflexion:**

Perdez la vie et retrouvez la vie. Croix et gloire. C'est le mystère pascal en bref. Parfois, notre réponse à vivre le mystère pascal est enthousiaste parce que les choses vont bien et nous ne réalisons pas les exigences. Puis, lorsque les choses deviennent difficiles, nous nous enlisons. Le défi est de lâcher prise pour que Dieu puisse nous conduire. Nous devons nous abandonner. Le mystère pascal n'est pas seulement un concept; c'est un tournant du cœur vers l'amour de Dieu qui travaille en nous, mais non sans ses exigences. Même partager la gloire divine de Jésus signifie que nous devons partager ses souffrances et sa mort. (Liturgie vivante, p. 228)

**Méditation Vincentienne:**

«Le service au peuple de Dieu exige un prix. Les chrétiens doivent mettre de côté leurs propres préjugés, des circonstances confortables et leurs idées préférées afin de faire la volonté de Dieu. Cette sorte de discipline appelle les chrétiens à mourir d'eux-mêmes pour suivre le Christ. Saint Vincent a appelé cette discipline la mortification. La mortification ou la mort de soi s'est parfois confondue avec la haine de soi, la répression... ou la co-dépendance. Cependant, mourir à soi-même est une valeur fondamentale dans le Testament chrétien. Saint Vincent croyait que la mortification devait être un choix conscient. Avec la grâce de Dieu, les gens pourraient être prêts à faire les durs sacrifices qu'exige l'amour. Avec l'aide de Dieu, ils pouvaient se détacher de - ou mourir - à tout ce qui n'était pas Christ afin de pouvoir revêtir Jésus-Christ. (McKenna, Prier avec Vincent, p.83, 85)

**Discussion:** *(Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence)*

**De quelles manières avez-vous été appelé à la mortification - «à vous renier et à prendre votre croix»?**

**Prière de clôture:**

Seigneur Jésus, donne-nous la grâce de nous renier,  
- **afin que nous puissions perdre notre vie pour la retrouver**  
Seigneur Jésus, donne-nous la grâce de porter notre croix,  
- **fin que nous puissions apprendre la mortification dans l'esprit de Saint Vincent.**

**Amen**

